« Louange à Dieu

Que la prière et la paix soient sur le Prophète, Sa famille et Ses Compagnons,

Excellences, Mesdames, Messieurs,

Il M'est agréable d'adresser Mes salutations et l'expression de Ma considération à tous ceux, Palestiniens et Israéliens, qui ont contribué à cet effort appréciable pour l'élaboration et la formulation de +l'Accord de Genève+, qui a de nouveau ravivé l'espoir en l'instauration de la paix dans la région du Proche-Orient, après que le désespoir ait gagné les esprits, non seulement dans la région, mais également chez tous ceux qui sont épris de paix dans le monde, à la suite de la dégradation de la situation dans les territoires palestiniens occupés.

Nul doute que grâce à cette initiative louable, vous avez réussi à promouvoir la culture du dialogue, de la paix et de la coexistence pacifique entre les peuples.

Vous avez, ainsi, adressé au monde entier un message civilisé, disant tout haut que la paix n'est pas si lointaine dès lors que les intentions sont bonnes, que la volonté de dialogue est sincère, et que se conjuguent les efforts pour faire prévaloir les vertus de la tolérance et de la cohabitation sur les démons de la violence et du terrorisme.

Mesdames, Messieurs

Le Maroc, qui a voué son action et son énergie, quatre décennies durant, au service de la paix dans la région du Proche-Orient, ne ménagera aucun effort pour parvenir à ce noble objectif, étant convaincu que la paix établie est dans l'intérêt de tous les peuples de la région, en particulier les générations montantes, qui sont en droit de jouir d'un avenir meilleur leur permettant de vivre en bonne intelligence et de dépasser les drames et les rancoeurs persistantes vécus par les générations antérieures.

Le Maroc, qui a toujours été prompt à contribuer à tous les efforts de bonne volonté et aux initiatives sincères en faveur de la paix, de la sécurité et de la stabilité dans la région, et en premier lieu l'Initiative arabe et la Feuille de route, adoptée par le quartette international et endossée par la communauté internationale, demeurera fidèle à cette démarche et attaché aux principes de la paix, de la justice et de la coexistence, qui sont des éléments constitutifs de son identité et de sa civilisation. C'est la raison pour laquelle Je réitère, devant ce forum, la détermination de Mon pays à continuer à jouer le rôle qui est le sien, pour prendre toutes les initiatives et coopérer avec toutes les parties en vue d'aplanir les difficultés et rapprocher les positions pour parvenir à une plate-forme consensuelle, qui tienne compte des intérêts de l'ensemble des partenaires du processus de paix, sur la base de la légalité internationale, sans qu'aucune partie n'ait à en pâtir.

Nul doute que dans votre action, vous trouverez soutien et assistance pour réaliser votre projet visant à parvenir à une réconciliation historique et à mettre fin définitivement à ce conflit.

Nous avons, pour Notre part, bon espoir que tout cela contribuera à préparer les esprits à servir les nobles objectifs que vous avez tracés dans l'initiative +Accord de Genève+.

Nous voudrions, en cette occasion porteuse d'optimisme et d'espoir, réitérer Notre soutien au Gouvernement palestinien sous la présidence de Monsieur Ahmed Qorei. J'en appelle également au Gouvernement israélien à lui apporter une large et sincère collaboration, en vue de briser l'immobilisme qui bride le processus de paix, en dépit des efforts déployés pour encourager sa poursuite, à travers la négociation et le dialogue.

En vous souhaitant succès et réussite, Nous sommes convaincu que la volonté de paix finira inéluctablement par triompher, et que la coexistence prévaudra entre les fils de cette terre sacrée, transcendant tous les obstacles qui vont à contre courant de l'histoire et de l'esprit de notre époque, celle de la démocratie et des droits de l'homme. Un tel objectif ne saurait être atteint sans la conjugaison des efforts de bonnes volontés et sans l'audace dans la prise de décisions courageuses, pour inaugurer une nouvelle ère où l'ensemble des peuples et pays de la région puissent jouir de la paix, de la sécurité, de la stabilité, de la liberté, du progrès et de la prospérité.

Je tiens enfin à saluer le rôle important joué par le Gouvernement suisse en soutenant cette louable initiative et en assurant les bonnes conditions de déroulement de cette importante réunion.

Wassalamou alaikoum warahmatoullah wabarakatouh. »

MAP